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回 覧 
定例役員会議事録（2022 年[令和 4 年］12 月) 

天嶽院下自治会 

日 時 ： 2022 年［令和 4 年］12 月 3 日(土) 10 時～11 時 50 分 

場 所 ： 村岡市民の家 

出席者 ： 会長・役員・班長 西市議  出席者数：26 名（3 名欠席） 

[議事内容]    

１．出欠確認：欠席→2 組 4 班、3 組 5 班、5 組 3 班 

２．会長挨拶 

・赤坂下自治会から「餅つき大会を開催しませんか？」とのお誘いがあり、 

  来年度に向けて検討したい。 

・村岡地区アンケート回答の回収率が約 10%（11 月 21 日現在）でした。 

  みなさんご協力ありがとうございました。 

  ＊その後回収が進み、村岡地区全体で 2,000 件を超え、約 20%に達した。 

  西市議会議員より 

   前回（11/5）の定例役員会にて質問の「異なる住所なのに同じ住居表示が 

ある等住居表示についてどのようになっているのですか？」について 

調査結果をまとめた配布資料（例図）を基に説明いただきました。 

    

３．各部からの報告 

● 生活環境部（奥井部長）： 

   11 月 20 日の藤沢市１日清掃では皆様大変ご苦労さまでした。 

  12 月 11 日（日）に村岡地区の年末一斉清掃がありますので 

  よろしくお願いいたします。 

 

● 防災防犯部（本間部長）：  

   毎月、第 2（7 名参加）、第 4 土曜日（5 名参加）に防犯パトロールを実施して 

います。12 月は 10 日、17 日にパトロールを予定。 

ボランティアさんの参加をお待ちしています。 

  会長より：暗い所もありますので防犯灯が必要な個所の確認をお願いします。 

       ＊防犯灯要求：弥勒寺４丁目８－１６付近階段周辺 

 

● 広報部（吉成部長）：欠席 

● 文化体育部（楠部長）： 

11 月の定例会議で「バドミントン大会は中止」とお伝えしましたが、 

11 月 27 日（日）に開催されました。＊11 月の議事録修正 

● 社会福祉部（加藤部長）：特になし。 

● 交通安全部（柳瀬部長）：特になし。 
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● 青少年愛護部（野口部長）： 

  11 月 22 日防犯協会との合同パトロールを実施。 

 

４．これからの行事への対応について 

   配布資料を基に、以下行事予定の説明と討議が行われました。 

   ・12/7  村岡地区寄せ植え講習会 

   ・12/11 村岡地区年末一斉清掃 

   ・12/17 自治会執行部事前打合せ（来年１月の定例役員会に向けて） 

   ・12/24 村岡地区しめ飾り講習会 

   ・2023 年 1/5 藤沢市賀詞交換会（会長のみ） 

   ・2023 年 1/7 午後 村岡地区賀詞交換会（会長他 1 名のみ） 

   ・2023 年 1//29 藤沢市防災活動推進大会 

 

５．村岡地区郷土づくり推進会議 

   アンケート回答の紙を回収できました。 

   今後は、集計→分析→検討して全体集会（2 月 26 日予定）で報告予定。 

 

６．来年度の役職ローテーション案の作成に向けて 

   背景：班体制見直し、各役職の平準化、及び執行部体制の見直しによる強化、 

      来年度への課題（専任チーム化、事務局設置等の検討必要） 

・５組６班の体制見直し：身体の不自由な方が半数居住している等の事情から 

班数を減らす等何らかの改善が必要となりました。 

               中村組長が中心となり見直しを継続。 

   ・副会長：２人→３人、会計１人→２人、 

   ・生活環境＋社会福祉：5 人→3 人、文化体育：5 人のまま 

   ＊上記討議結果を元に、来年度以降の「役職ローテーション表」を作成する。 

 

７．新たな防災倉庫設置工事に向けた今後の段取りと協力のお願い 

   旧倉庫内備品移設実施日時案の検討 

10 日或いは 17 日に行う予定で人員募集については防災担当経由で 

募集することにしました。→10 日 9:30～実施。 

 

８．月例定例役員会の開催について  

   日時：１月７日（土）１０：００～１２：００予定  

場所：村岡市民の家 ホール 

会場設営（９：３０～）は、４組が担当。 

 

 

 

以上 


